



Bayernwoche im Berliner Europa-Center

Beitrag

Im Rahmen der heurigen Internationalen Grünen Woche in Berlin, die im Messegelände vom Freitag, 20. Januar bis Sonntag, 29. Januar stattfindet, gibt es auch eine Bayernwoche im Europa-Center. Fast täglich treten zum Feierabend und nach den Auftritten in der Bayernhalle 22b des Messegeländes bayerische Musik- und Brauchtumsgruppen im Parterre des Europa-Centers auf und überbringen somit die bayerischen Grüße an die Bundeshauptstadt.

Anschließend begeben sich die Mitwirkenden und ihre Begleiter zum geselligen Beisammen ins Restaurant Kartoffelkiste im ersten Stock des Europa-Centers.

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Auftritte anlässlich Grüner-Woche-Besuche im Europa-Center



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Europa-Center
4. Grüne Woche